

ABSTRAK

Firmansyah, Ahmad Riza. 2022. Pengaruh Status Sosial Ekonomi Orang Tua terhadap Prestasi Belajar Mapel Fiqih Siswa Kelas XI MAN 2 Lamongan Tahun Pelajaran 2022/2023. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam. Pembimbing, Bapak Dr. H. Ufuqul Mubin, M.Ag. (pembimbing 1) dan Ibu Khotimatus Sholikhah, M.Pd.I (pembimbing 2)

Kata kunci: *Status Sosial Ekonomi Orang Tua, Prestasi Belajar Siswa, Mata Pelajaran Fiqih*

Lingkungan keluarga sangat penting untuk perkembangan anak. Dimana orang tua harus memperhatikan segala kebutuhan anak. Orang tua harus memberikan nafkah yang cukup dan adanya interaksi yang baik. Maka faktor status sosial ekonomi orang tua juga mendukung prestasi belajar siswa. Karena jika status sosial ekonomi orang tua tinggi ataupun sedang maka akan bisa memenuhi berbagai fasilitas belajar yang diperlukan anak. Dengan fasilitas belajar yang bisa terpenuhi maka anak/siswa dapat melakukan kegiatan belajar dengan baik yang pada akhirnya akan memberikan dampak positif bagi prestasi belajar yang diraihinya.

Adapun tujuan yang ingin dicapai dalam pembahasan skripsi ini adalah: (1) Untuk mengetahui status sosial ekonomi orang tua siswa kelas XI MAN 2 Lamongan, (2) Untuk mengetahui prestasi belajar Aqidah Akhlak siswa kelas XI MAN 2 Lamongan, (3) Untuk mengetahui pengaruh yang signifikan status sosial ekonomi orang tua terhadap prestasi belajar akidah akhlah siswa di kelas XI MAN 2 Lamongan. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif. Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan kuantitatif yang bersifat regresi. Teknik analisis datanya menggunakan rumus statistika regresi linier sederhana dengan perhitungan SPSS. Adapun teknik pengumpulan data dengan menggunakan angket (kuesioner) dan dokumentasi. Teknik pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan teknik sampling jenuh. Dalam penelitian ini populasi sebesar 250 siswa. Dan ukuran sampel yang diambil 10% dari jumlah populasi, yaitu 27 siswa.

Dari hasil penelitian sederhana ini bisa ditarik kesimpulan sebagai berikut: (1) Status sosial ekonomi orang tua siswa kelas XI MAN 2 Lamongan adalah sedang artinya berkecukupan dan mampu memadai sarana bagi siswa untuk belajar dengan nyaman sehingga bisa membuar siswa berprestasi. (2) Nilai belajar fiqih siswa kelas XI MAN 2 Lamongan adalah sedang, artinya nilai belajar siswa kelas XI MAN 2 Lamongan meningkat. (3) Ada pengaruh yang signifikan antara status sosial ekonomi orang tua terhadap prestasi belajar fiqih siswa kelas XI MAN 2 Lamongan. Hal ini ditunjukkan pada penelitian ini dengan presentase sebesar 25,8%, artinya semakin baik status sosial ekonomi orang tua maka prestasi siswa juga akan meningkat.